



EL CAMPUS DE CARBALLO

El expresidente del Toledo, **Emiliano Carballo**, ha puesto en marcha el II Campus de Fútbol "Ciudad de Toledo", que fue presentado en el Ayuntamiento por el concejal de deportes, **Alfonso Martín** (ambos en la imagen) y que contó también con la presencia de **Pepe Yuste**, miembro del cuerpo técnico del Toledo y **Maxi Sánchez**, colaborador del Campus. Alfonso Martín destacó que el Patronato Deportivo Municipal aporta las instalaciones para "que la vida deportiva de la ciudad no se acabe en el mes de junio sino que continúe en verano".

BAJA

LOS EXFUTBOLISTAS. Es un recurso aceptado que los medios contraten exfutbolistas como comentaristas para apoyar la información. Lo que pasa es que algunos de ellos terminan resultando antipáticos, más que nada porque se han vuelto muy exigentes y dicen muchas vaguedades. Son los casos de Zubizarreta, Cañizares y Camacho, que jamás hicieron nada en un Mundial y no paran de sentar cátedra. Si acaso, el más legitimado para hablar, con razón o no, es Luis Aragonés, que fue quien impuso el actual estilo de juego y por lo menos hizo ganar a España una Eurocopa.

EL TOLEDO PRESENTÓ LA CAMPAÑA DE ABONOS



El Toledo quiere recuperar a los aficionados y por ello ha presentado la campaña de abonos en una de las arterias de la ciudad, el Paseo de la Vega. 200 euros cuesta el más caro y 45 el más barato. También hay posibilidad de sacarlo un 50 por ciento más económico si se formaliza en julio y se acude con un nuevo socio. El alcalde, **Emiliano García Page**, acudió al evento, además de Miss Toledo, **Alba Díaz** y el diseñador **Félix Ramiro**.

FOTOS: SÁNCHEZ DE LA MORIJA

IRENE Y CHEYANNE, BIEN



Irene Sánchez-Escribano, exatleta del San Ildefonso que ahora milita en el Puerto de Alicante (a la izquierda) participa este fin de semana en el Campeonato de España Junior, que se disputa en Castellón. Irene ha logrado varias veces durante el año la marca mínima en 1.500 para estar con las mejores. Por otra parte, **Cheyenne Braojos** participó la pasada semana en el Campeonato de España cadete en los 100m lisos, llegando a semifinales.